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An den Gemeinderat 

       Bubikon 

       Rutschbergstrasse 18 

       8608 Bubikon     

 

 

Bubikon, 23.11.2020 

 

Anfrage gemäss Art. 17 des Gemeindegesetzes 

 

Sehr geehrte Frau Gemeindepräsidentin 

Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates  

 

Im Zürcher Oberländer vom 14. November 2020 wird der Gemeindeschreiber unserer 

Gemeinde von zahlreichen Personen mit schweren Vorwürfen konfrontiert. Gemäss dem 

Bericht haben seit dem Amtsantritt von Stefan Mettler bis dato mindestens 17 von 40 

Personen die Verwaltung verlassen. Die hohe Fluktuationsrate von über 40 Prozent bereitet 

mir grosse Sorge. Damit sind hohe Kosten, ein grosser Wissensverlust und auch persönliche 

Enttäuschungen verbunden. Ebenfalls leidet der Ruf und die Attraktivität unserer 

Gemeindeverwaltung.  

In diesem Zusammenhang gelange ich mit folgenden Fragen an Sie und bitte Sie diese an 

der Gemeindeversammlung vom 9. Dezember 2020 zu beantworten: 

 

1. Wie beurteilt der Gemeinderat die hohe Fluktuationsrate und das Klima auf der 

Verwaltung seit dem Amtsantritt von Stefan Mettler als Gemeindeschreiber? 

 

2. Ist der Gemeinderat als verantwortliche Behörde den Gründen für die hohe Fluktuation 

und die vielen krankheitsbedingten Absenzen nachgegangen? Wenn ja, was sind die 

Hauptgründe für die vielen Abgänge und krankheitsbedingten Absenzen? 

 

3. Wann ist die Mitarbeiterzufriedenheit das letzte Mal erhoben worden? Was ist das 

Ergebnis dieser Erhebung? Wenn nein, ist der Gemeinderat bereit durch eine externe 

Fachperson eine Mitarbeiterzufriedenheitsumfrage durchzuführen? 

 

4. Von grossem Interesse ist es auch in Erfahrung zu bringen, welche Gründe zu den 

vielen Abgängen seit dem Stellenantritt von Stefan Mettler geführt haben. Ist der 

Gemeinderat bereit, diese Personen durch eine externe und unabhängige Fachperson 

befragen zu lassen, selbstverständlich unter Beachtung des Persönlichkeitsschutzes? 

 

5. Ich bin überzeugt, dass nur mit absoluter Transparenz wieder Vertrauen hergestellt 

werden kann. Ist der Gemeinderat bereit, für den Prozess eine ad-hoc Begleitgruppe 

einzusetzen und die Ergebnisse der Abklärungen der Öffentlichkeit – selbstverständlich 

anonymisiert – zugänglich zu machen?  

 

Freundliche Grüsse  

Eric Meili 
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